

Comunicado No. 004

## Inician seminarios de formación para niños, niñas y jóvenes en líneas de investigación

**\* 40.000 niños, niñas y jóvenes del departamento de Córdoba se beneficiarán del Proyecto Colonia.**

Montería, 28 de mayo de 2015

Hoy se da inicio a la actividad de formación donde se realizarán seminarios dirigidos a niños, niñas y jóvenes entre grados 5° a 11°, en la Institución Educativa los Garzones a las 7:00 A.M, actividad liderada por la Corporación Unificada Nacional de Educación Superior – CUN y la Gobernación de Córdoba con base en el Convenio Especial de Cooperación No. 751, titulado “Fortalecimiento de la cultura ciudadana y democrática en ciencia, tecnología e innovación a través de la investigación como estrategia pedagógica apoyada en las tecnologías de la información y la comunicación –TIC- en el departamento de Córdoba”.

Cada seminario estará conformado por grupos de 40 estudiantes de las Instituciones Educativas del departamento de Córdoba con una duración de 12 horas, durante 2 días, ejecutado por sesiones diarias de 6 horas. En el primer día se trabajarán las líneas de investigación: Ambiente y Buen vivir, Agroindustria, Salud; Robótica y Automatización; y en el segundo día se desarrollarán las líneas de investigación: Energía para el Futuro, Contenido y Desarrollo Digitales, Enseñanzas del Inglés y Convivencia.

El objetivo de esta actividad es desarrollar capacidades, habilidades y competencias científicas, comunicativas, emprendedoras y tecnológicas en la comunidad educativa a través de la investigación como estrategia pedagógica apoyada en las tecnologías de la investigación y la comunicación.

El perfil de los beneficiados escogidos para participar de esta actividad es cumplir con las siguientes características: Ser sociable y comunicador, tener capacidad de adaptación intercultural, tener sentido de responsabilidad, poseer capacidad de análisis y síntesis, ser innovador y proactivo, tener facilidad para el uso de nuevas tecnologías y disponibilidad para aprender una segunda lengua (Inglés).

Estos seminarios de investigación ofrecerán a los niños, niñas y jóvenes los elementos mínimos que permiten fomentar en los mismos un espíritu científico a través de la investigación como estrategia pedagógica, con una actitud propositiva y analítica, presentando ideas y situaciones problematizadas en las diferentes líneas de investigación para el desarrollo de proyectos. Los niños formados en los seminarios desarrollados en esta actividad, se articularán con los maestros formados en las mismas líneas de investigación, con lo cual se posibilitará la participación de la comunidad académica en proyectos de investigación y el fortalecimiento de grupos de investigación. Además aportará criterios y contenidos básicos en IEP que coadyuven al proceso de enseñanza aprendizaje.

Cabe indicar, que la CUN, como ejecutora del proyecto, llegará a los 30 municipios del Departamento, a través de un trabajo pedagógico dirigido a 220 instituciones educativas y centros educativos seleccionados, en las que se formarán 1.400 grupos de investigación en los que participarán 40 mil niños, niñas y jóvenes y unos 3.040 maestros y maestras en espacios de actualización y formación permanente en las 8 líneas de investigación.

Agradecemos la divulgación del presente comunicado y su cubrimiento informativo.

**Corporación Unificada Nacional de Educación Superior – CUN**  
**Vicerrectoría de Proyectos Especiales**  
**PROMOCIÓN Y DIVULGACIÓN**